

Vereine und Verbände

FCE-Ebenhofen – Volleyball

Endlich Meister

Nach 20-jähriger Dominanz der SG Christazhofen löste die erste Herrenmannschaft aus Ebenhofen dieses Jahr die Württemberger an der Spitze der Eichenkreuz-A-Klasse-Allgäu ab!

Die Wertachtaler starteten mit einem 3:1 Sieg in Grönenbach, zwei glatten 3:0 Siegen daheim gegen Heimenkirch und Burgberg sehr erfolgversprechend in die neue Saison. Der erste harte Prüfstein stand Anfang Januar mit dem Auswärtsspiel gegen die DJK Kempten auf dem Programm. Nach einem sehr hochklassigen Spiel und harten Kampf, konnten die Wertachtaler mit einem 3:2 Sieg in der Tasche die Heimreise antreten. Das Rückspiel in Ebenhofen folgte bereits gut zwei Wochen später. In der prall gefüllten Grundschulhalle wurden die Ebenhofener von den frenetisch anfeuernden Fans geradezu zum Sieg gepeitscht. Am Ende stand ein ebenfalls knapper 3:2 Sieg auf dem Papier.

Das Team aus Burgberg wurde am 5. Februar fast zum Stolperstein der erfolgreichen Ostallgäuer, nur mit Mühe und Not konnte der Niederlage mit einem 3:2 Sieg entgangen werden. Im darauffolgenden Heimspiel hingegen zeigten die Ebenhofener Herren wieder die Stärke vom Saisonbeginn und überfuhren den Geheimfavoriten aus Grönenbach regelrecht mit 3:0. Die Reise nach Illertissen zum Spiel gegen Jedesheim gestalteten die Wertachtaler mit einem klaren 3:1 ebenfalls erfolgreich.

Auf den 7. März hin trainierte der Ebenhofener Herrentrainer Peter Schulz sein Team akribisch und hart, an diesem Tag stand das Auswärtsspiel gegen den Serien-Meister Christazhofen auf dem Programm. Die Ostallgäuer begannen die Partie sehr nervös, konnten aber im Laufe des Spieles ihre Leistung steigern und gewannen den letzten Satz gar mit 25:9! Die drei Punkte nahmen die Ebenhofener nach dem 3:1 Sieg alle mit nach Hause und setzen sich damit an die Tabellenspitze der Eichenkreuz-A-Klasse.

Die nächsten Auswärtsspiele gegen die diesjährigen Absteiger Heimenkirch und Ottobeuren gewannen die Ebenhofener am Ende jeweils klar mit 3:0 und 3:1. Nach dem Zittersieg im Rückspiel gegen Ottobeuren, konnte die Tabellenführung erfolgreich verteidigt werden.

Am 11. April kannte der Jubel dann keine Grenzen, nach dem hochklassigen und hart umkämpften Spiel daheim gegen den Titelverteidiger Christazhofen, war den Ebenhofenern die Meisterschaft nicht mehr zu nehmen. Im letzten Heimspiel fügte

Jedesheim den dieses Jahr erfolgsverwöhnten Wertachtalern doch noch eine Niederlage zu. Der lang ersehnte Meistertitel wird Ende Juli gebührend gefeiert!!

Über weiblichen und männlichen Zuwachs aller Altersstufen freut sich die Volleyballabteilung Ebenhofen sehr, mehr unter: ebenhofen-volleyball.de.



untere Reihe v.l.: Gregor Hockerts, Lukas Lohmüller, Bernd Rößle, Wolfgang Bechteler, Reinhard Böck.

obere Reihe v.l.: Spielertrainer Peter Schulz, Matthias Ostertag, Daniel Binzer, Ralf Hannich, Thomas Lohmüller, Jörg Lohbihler.